

Diabetes-Klinik Karlsburg erneut als „5-Sterne-Haus“ ausgezeichnet

Bundesverband Klinischer Diabetes-Einrichtungen e.V. ehrt
deutschlandweit 19 Spezialkliniken

Die Klinik für Diabetes und Stoffwechselkrankheiten im Klinikum Karlsburg wurde vom Bundesverband Klinischer Diabetes-Einrichtungen (BVKD) bereits zum zweiten Mal als eine der führenden Behandlungseinrichtungen in Deutschland geehrt und als „5-Sterne-Haus“ ausgezeichnet. Nur 19 Häuser erzielten in der öffentlichen Transparenzliste mit Sterne-Ranking das beste Ergebnis. In diesem Jahr wurden 108 Einrichtungen in die Bewertung einbezogen. Mit seiner Transparenzliste stellt der BVKD alle zwei Jahre das Leistungsspektrum seiner Mitgliedseinrichtungen vor. Das Ranking soll Patienten und einweisenden Medizinern einen Überblick bieten und die Suche nach einer geeigneten Klinik vereinfachen.

„Ich freue mich sehr über diese Auszeichnung, die die Arbeit unserer Mitarbeiter für die Diabetespatienten würdigt“, sagte Dr. med. Jörg Reindel, Direktor der Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen. Viele hätten ihren Anteil daran, vom interdisziplinären Ärzteteam aus Diabetologen, Internisten, Mikrobiologen, Radiologen, Gefäß- und Fußchirurgen, den Gesundheits- und Krankenpflegern, den Schulungsschwestern, Diätassistenten bis hin zu den Fußpflegern und Orthopädie-Schuhmachern. Jährlich werden über 2500 Menschen mit allen Typen des Diabetes mellitus und seinen Folgeerkrankungen in Karlsburg behandelt.

Die fünf Sterne seien deshalb auch hoch einzuschätzen, weil die Bewertung der Leistungen nach objektiven und jederzeit überprüfbaren Kriterien erfolgte. Der Bundesverband Klinischer Diabetes-Einrichtungen hat die Transparentliste für die Akutkliniken 2022 auf seiner Homepage veröffentlicht. Danach gelten die Zertifizierungen der Deutschen Diabetes Gesellschaft, ein diabetes-spezifisches Qualitätsmanagement und umfangreiche Patientenschulungen als wichtige Voraussetzungen, um als „5-Sterne-Haus“ bewertet zu werden. Das Klinikum Karlsburg besitzt die Anerkennung der Deutschen Diabetes Gesellschaft als Behandlungseinrichtung für Typ1- und Typ2-Diabetes und Diabetes bei Kindern und Jugendlichen. Ziel ist es, die Lebensqualität der Diabetiker spürbar zu verbessern und den für Diabetes typischen Komplikationen vorzubeugen. Zudem besitzt Karlsburg ein zertifiziertes Fußbehandlungszentrum. Patienten mit diabetischem Fußsyndrom werden durch qualifizierte, erfahrene Fachärzte der verschiedenen Disziplinen optimal behandelt und betreut. Außerdem haben sich in den vergangenen Jahren die Herz- und Gefäß-erkrankungen bei Diabetikern zu Behandlungsschwerpunkten entwickelt, betont Dr. Reindel.

(<https://www.die-diabetes-kliniken.de/de/transparenzliste/preistraeger-2022>)

Foto: Dr. Jörg Reindel (Mitte), Direktor der Klinik für Diabetes und Stoffwechselerkrankungen am Klinikum Karlsburg, mit Ärzteteam bei großer Visite. Foto: Klinikum Karlsburg